

Мониторинг

гипотез

*Kharkovskaya Nadejda 9 «A» Class*

GROUP «THE BEATLES»



- *The group was created in 1959 in Liverpool (UK). The first group that caused the interest in rock - n - roll youth. The group: John Lennon, Paul McCartney, George Harrison, Ringo Starr. Tour: Paris, the USA, Denmark, Holland, Hong Kong, Austria, New Zeland, Canada. In 1965 the English Royal house's awards the order «For God and Empire»*

\*\*\*

- *Группа была создана в 1959 году в Ливерпуле (Великобритания). Первая группа, вызвавшая интерес к рок - н - роллу у молодежи. Состав группы: Джон Леннон, Пол Маккартни, Джордж Харрисон, Ринго Старр. Гастроли: Париж, США, Дания, Голландия, Гонконг, Австрия, Новая Зеландия, Канада. В 1965 году английский королевский дом наградил группу орденом «За бога и империю»*







## ROCK - GROUPS «*KISS*»



- *The American group, was established in 1972. Group: Jean Simmons, Peter Criss, Paul Stanley, ACE Frehley.*
- *"Our goal is to help listeners to free themselves from the pressure of thought processes, because it prevents them how to relax," said the musicians.*

\*\*\*

- *Американская группа, была создана в 1972 году. Состав группы: Джин Симменс, Питер Крисс, Пол Стенли, Эйс Фрейли.*
- *«Наша задача – помочь слушателям освободиться от давления мыслительных процессов, поскольку оно мешает им как следует расслабиться» - говорили сами музыканты.*



- *The concerts were impressed by the imagination and the abundance of tricks: explosive devices, police emergency lights and sirens, spontaneously combustible guitars and more. In the mid – 70s, the group became one of the most performing groups in the world.*

\*\*\*

- *Концерты поражали воображением и обилием трюков: взрывные устройства, полицейские мигалки и сирены, самовозгорающиеся гитары и другое. В середине 70 – х годов группа стала одной из наиболее сценичных групп мира.*



*"KISS" appeared on the scene in the form of four effectively-clad monsters, whose faces are concealed grim – Simmons "lizard", Stanley "sweetheart", Frehley "space", criss "the cat".*



*«KISS» предстали на сцене в виде четырех эффектно одетых монстров, лица которых скрывал грим – Симмонс «ящер», Стэнли «красавчик», Фрейли «космический», Крисс «кот».*



*Thank you for your  
attention*



*Спасибо за внимание*

